



Hauptalmbegehung in Flintsbach – Bilder 4 und Dank

Beitrag

Damit eine Hauptalmbegehung mit gut eintausend Teilnehmern geordnet und gut verlaufen kann, dafür braucht es viele Unterstützer. In diesem Sinne gab es nach dem mehrmaligem Dank für die Almleute und deren Landschaftspflege auch vom Almwirtschaftlichen Verein ein “Vergelt´s Gott”.

Deren Dank galt den Helferinnen und Helfern für die Verpflegung, den Musikanten, den Leuten, die auf Wegen und Straßen für Ordnung sorgten sowie den Sponsoren, die mit Hand- und Spanndiensten, mit Ausstellungen und Informationen sowie finanziell den Almleuten und dem AVO zur Seite standen.

Sehr guten Grund, Danke zu sagen hatte Bürgermeister Stefan Lederwascher von der Gemeinde Flintsbach, auf dessen Gemeindegebiet nach 30 Jahren wieder eine Hauptalmbegehung stattfinden konnte. Abschließend der Bürgermeister: “Wir dürfen stolz auf unser Arzmoos-Almgebiet, auf das Zusammenwirken der vielen Beteiligten und auf den gelungenen Ablauf sein”.

Fotos: Hötzelsperger, u.a. mit der Liste der Firmen und Unterstützer für den kleinen Almbegehungsprospekt.

Hinweis: Am 7./8. Oktober findet der Almbauerntag in Flintsbach statt.



















Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. AVO
2. Bayern
3. Brannenburg
4. Flintsbach
5. Hauptalmbegehung
6. München-Oberbayern
7. Rosenheim